

ZUMARRAGA / Libros y cuentos salen al parque

Por tercer año consecutivo los libros y cuentos infantiles han salido al parque Zelai Arizti el mes de julio. El 'biblioparque' ofrece desde el pasado día 5 y hasta el próximo día 23 un espacio alternativo y complementario a la biblioteca. "Es una actividad de animación a la lectura, dirigida sobre todo al público infantil", sostiene Irene González, responsable de la biblioteca municipal.

De lunes a viernes, de las 11.30 a las 13.30, los niños tienen a su disposición varias mesas y sillas y estanterías con un fondo de "casi cuatrocientos libro y cuentos, sobre todo dirigidos a niños hasta 8-10 años. También hay algunos cómics para los que son un poco más mayores", sostiene la biblioteca ria. La iniciativa permite disfrutar de los servicios de la biblioteca "en un contexto más lúdico. Los niños no están sujetos a las normas, pueden hablar en alto, etcétera". De hecho, además de leer libros y cuentos pueden pintar e incluso jugar al parchís o al dominó.

La biblioteca también ha pensado en los adultos que acompañan a los menores y a ellos les oferta revistas y periódicos.

Como ha sucedido en ediciones anteriores el 'biblioparque' tiene "muy buena aceptación. Se llena todos los días", dice González.

Irene Olasagasti, la monitora que atiende el 'biblioparque', lo confirma. "Se pelean por las sillas, está siempre lleno".

A los niños les gustan los cuentos, pero pintar todavía les gusta más. "Prefieren pintar. Por eso, a la hora de darles los dibujos y las pinturas les digo que primero lean un cuento o, en el caso de los pequeños, que se lo lea un adulto o yo misma, si estoy libre".

"Está muy bien"

Amparo Vázquez y Marisol de Prado charlan junto a las mesas en las que dibujan sus hijas, Maider Martín y Ainara Braña, ambas de seis años. Son habituales del 'biblioparque'. "Está muy bien. A las niñas les encanta, se entretienen pintando y además tiene su parte didáctica porque leen algún que otro cuento", afirman. Marisol aprovecha además para "echar un vistazo al periódico". Ella acude a la biblioteca "casi a diario. Cogemos cuentos y DVDs sobre todo para la niña".

Irene Peña y su hermana Miren, de 8 y 4 años respectivamente, acuden a diario al 'biblioparque'. "Primero leo un cuento y luego pinto un dibujo", explica la mayor de ellas mientras le pide a la monitora un dibujo "de las Winx".

Por su parte, a Carmen Igartua, de 3 años, que acude acompañada por su abuelo, le gusta el dibujo de la portada de un cuento que ella misma coge de la estantería.